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平成２９年 第６回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 平成２９年５月２９日（月曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第３会議室 

出 席 者 西田寛司教育長、藤井俊子委員（職務代理） 

芦田準子委員、中前雄一郎委員、大丸満壽委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 藤井教育総務課長、松原社会教育課長、吉田文化ホール館長、馬野図書館長 

平井指導主事 

報 告 事 項 資料 

議 事 議案第 23号 三朝町指定有形文化財の指定について【決定】 

議案第 24号 平成 29年度教育関係費補正予算（平成 29年６月）について【承

認】 

議案第 25号 三朝町スポーツ推進委員の委嘱について【承認】 

協 議 事 項 通級指導教室の指導希望について【承認】 

中部地区教科用図書採択協議会委員の選出について【承認】 

平成 29年度三朝町教育事業計画書（案）について【内容確認】 

三朝町内小学校児童のキュリー祭参加について【承認】 

小豆島オリーブの木の寄贈について【学校協議】 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後１時３０分 

西田教育長 平成 29年第６回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前回の議事録の承認ですが、藤井委員、芦田委員に確認頂き承認されました。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は、芦田委員、中前委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

教育長 ・水泳の飛び込み指導は、研修会を受講した教員の指導で実施可能。 

・全国教育長会の講演会で、認知能力（学力）・非認知能力（生きる力）の講

演、アメリカで 30 年におよぶ追跡調査の中間報告で、非認知能力を持つ子

どもは、のちに定職に着く、安定した所得がある、家を持つなどの結果が出

ている。 

・各会合等で話している内容は、統合は必要。前回の統合と状況が似ている。

保護者や地域の方への理解・協力依頼を行っています。南小校区で早く統合

してほしいの意見も聞いています。 

事務局 ・平成 28年度教育関係繰越明許費繰越計算書。 

・平成 28年度三朝町教育委員会の事務に関する行政評価委員評価。（別冊） 

評価委員会内容 

教育委員会活動については評価しなくてもよい。事業の成果が委員会活動

であるため。 
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食育の推進については取り組む姿勢は評価ができるため、教育委員評価と

違っています。 

・６月 19日から、三朝町教育委員会学校訪問。 

・７月１日から、台湾石岡区中学生受入、７月 26日から派遣。 

・７月 12日から、三朝町教育委員会県外視察。（広島県、愛媛県） 

・７月 14日、鳥取県市町村教育委員会研究協議会総会。 

・小学校での飛び込み指導。 

・６月に各学校で人権の花運動の実施。 

 ・学童軟式野球大会（鳥取中央農協杯東伯郡予選、中国地区大会東伯郡大会）

で優勝。スポ少軟式野球県予選大会、中部地区代表決定戦で優勝、７月２日

県大会。 

・ソフトバレーボールリーグは１２チームが参加。 

・６月 20日東伯郡民体育大会結団式。（中学校） 

・６月 25日中部地区少年少女のつどい。（150名参加、三朝は 10名） 

・ペタンク大会は、６月 25日 13時 30分からに決定。 

・町民プール（武道館横）日よけ改修工事。（７月 30日までに完了予定） 

 ・震災による屋根の復旧工事は終了しました。 

・６月 26日から 30日まで蔵書点検のため、休館といたします。 

・７月１日から、野口雨情展を開催。 

・図書館統計（震災により、入館者数などが減少） 

教育長 以上報告事項について、ご質問等はありませんか。 

教育委員 ５月 23 日の南小学校支援委員会の意見交換内容（小学校統合）を教えてくだ

さい。 

事務局 支援委員の中にも早期統合を望む方もおられた。 

H30、H31の新入学生が１名になる可能性もある、１学年１名の学年が増える

可能性大。 

統合時の最優先課題として、集団生活の規模が大きくなるので、子ども達の

支援を十分に行ってほしい。 

教育委員 前期教育委員会学校訪問について 

管理職との懇談について、毎年学校経営全体の説明をお聞きしているが、各

年度の最重点課題に特化した説明を受け、後期はその進捗状況の説明で良い

のではないでしょうか。 

 校長により考え方が違うと思います、各校長に聞いてみてはどうですか。 

教育長 次回、校長会で協議してもらいます。 

よろしいでしょうか。 

各教育委員 よろしくお願いします。 

教育委員 ６月 20日の学校訪問に少し遅れて参加になりますが、よろしいでしょうか。 

教育長 管理職との懇談から参加でよろしいでしょうか。 

教育委員 はい、よろしくお願いします。 

 教育委員会県外視察について 

学校との日程調整が出来ていませんので、参加について保留させてくださ

い。 

教育長 前後も事業が入っているため、事務局で学校と調整し、後日報告いたします。 

教育委員 よろしくお願いします。 

 飛び込み講習会の受講状況を教えてください。 

事務局 町内で約 10名が受講します。 

教育委員 プール改修について 

学校の授業に支障のないようにお願いします。 

教育長 その他ありませんか。 
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各教育委員 特にありません。 

  

５ 議  事  

教育長 第 23号議案 三朝町指定有形文化財の指定について 

説明を求めます。 

事務局 文化財保護調査委員会から具申がありましたので、指定の可否についてご協

議願います。（資料で説明） 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 第 23号議案について、指定することでよろしいでしょうか。 

各教育委員 異議なし。 

教育長 全員異議なしで指定されました。 

 第 23号議案 平成 29年度教育関係費補正予算（平成 29年６月）について 

説明を求めます。 

事務局 資料で説明 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

教育委員 町指定文化財保存・保護事業補助金の補助率は。 

事務局 ２分の１です。 

教育長 よろしいでしょうか。 

教育委員 はい。 

教育長 その他、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 第 24号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。 

教育長 全員異議なしで承認されました。 

 第 25号議案 三朝町スポーツ推進員の委嘱について 

説明を求めます。 

事務局 スポーツ推進員１２名のうち２名が欠員となっていましたが、欠員のうち１

名の委嘱をしたいものであります。 

任期は、平成 29 年６月１日から平成 31 年３月 31 日までであります。１名

については引き続き募集してまいります。 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 第 25号議案について、ご承認いただけますでしょうか。 

各教育委員 異議なし。 

教育長 全員異議なしで承認されました。 

  

６ 協議事項  

教育長 協議事項１ 通級指導教室の指導希望について 

説明を求めます。 

なお、個人情報ですので【非公開】とさせていただきます。 

事務局 通級許可申請書が提出されましたので、教育委員会の審査をお願いするもの

です。 

別紙資料により説明。 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 通級指導教室の指導希望につきましては、適当と認められました。 

 協議事項２ 中部地区教科用図書採択協議会委員の選出について 

説明を求めます。 
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事務局 中部地区教科用図書採択協議会から委員の選出依頼がありましたので、本委

員会から１名選出するものです。 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 協議のあった者を選出することといたしました。 

 協議事項３ 平成 29年度三朝町教育事業計画書（案）について 

説明を求めます。 

事務局 別冊資料により説明。 

内容を確認していただき、後日ご意見をいただきたいと思います。 

教育長 講義事項４ 三朝町内小学校児童のキュリー祭参加について 

説明を求めます。 

事務局 資料により説明 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

教育長 講義事項５ 小豆島オリーブの木の寄贈について 

説明を求めます。 

事務局 資料により説明 

教育長 ただ今の説明について、ご質問はありませんか。 

教育委員 寄贈の標柱、植樹の方法、枯れたときの対応は。 

 学校での受け入れは、大変だと思いますので、協議してください。 

事務局 寄贈内容を確認し、学校と協議し決定させていただきます。 

教育長 その他、ご質問はありませんか。 

各教育委員 特にありません。 

  

７ その他  

教育長 小学校英語教育の方法について 

学校と英語指導で関わっている方々で検討を進め、方針を出してもらおうと

考えていますが、委員さんの意見をお伺いします。 

教育委員 検討内容は時間の確保、それとも授業の内容ですか。 

教育長 授業内容が中心ですが、時間も確保についても検討するする必要があるかも

しれません。 

よろしければ、進めさせていただき、まとまりましたらご報告させていただ

きます。 

各教育委員 よろしくお願いいたします。 

教育長 その他、何かありますでしょうか。 

各教育委員 特にありません。 

事務局 特にありません。 

  

６ 閉会  

教育長 本日は、以上をもちまして第６回三朝町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

午後３時３３分 
 


